
R E Q U E R I M E N T O   Nº    029⁄2011
EMENTA: Asfalto na rua Alcides Ramos Nogueira em frente o novo prédio da Câmara Municipal.
 
 
Senhor Presidente:
 
 
 
 
Considerando que desde o final de 2009,  já apresentamos vários pedidos na Câmara fazendo esta 
solicitação;
 
Considerando que essa rua é acesso à 2 (dois) importantes Poderes Públicos, a Câmara e o Forum que 
estão em novas instalações  com grande fluxo de pessoas o dia inteiro, além do acesso ao Condomínio 
Real Ville;
 
Considerando o número de veículos que trafegam por este trecho, provocando muita poeira que é 
prejudicial à saúde, inclusive, uma poeira preta;
 
Considerando o número de ciclistas e principalmente pedestres que diariamente se utilizam desse trecho 
de rua em direção ao Araretama , Cidade Jardim e vice-versa;
 
Em face ao acima exposto,
 
R E Q U E I R O  àMesa, consultado o Egrégio Plenário, se oficie ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal Dr. 
João Antonio Salgado Ribeiro, solicitando informar a esta Casa de Leis no prazo regimental, de acordo 
com o art. 65, XVIII, da Lei Orgânica dos Municípios e art. 210, VII do Regimento Interno, como está o 
processo de licitação e  quando está previsto para asfaltar o pequeno trecho da Rua Alcides Ramos 
Nogueira entre a rotatória  do Condomínio Village Paineiras (entrada ao novo Forum) e a rotatória 
de entrada do Condomínio Real Ville, que solucionará este grave problema e trará maior conforto a 
todos  os  cidadãos  e  cidadãs  que  procuram  a  Câmara  Municipal  e  o  Forum  para  resolverem  seus 
problemas.
 
 
Plenário “Dr. Francisco Romano de Oliveira”, 1º de agosto  de 2011.
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